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Antrag der SPD-Fraktion auf Förderung der Artenvielfalt 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Spahl, 

die Gemeinderatsfraktion der SPD stellt folgenden Antrag zur Behandlung in der nächsten 
Gemeinderatssitzung: 
 
Thematisierung: 
 
Die Gemeinde Rednitzhembach hat nicht erst seid dem Volksbegehren „Artenvielfalt - Rettet 
die Bienen“ begonnen, die Pflege gemeindlicher Flächen umzustellen und legt z. B. auch 
Blühflächen im Gemeindegebiet an. 
Eine Förderung der Artenvielfalt ist jedoch auch bei entsprechender Vorgehensweise auf 
bestehenden Flächen möglich und führt u. U. (auch langfristig) zu besseren Erfolgen. 
 
Die gemeindlichen Grundstücke Fl.Nr. 641/ 642 und Fl.Nr. 554/ 581 der Gemarkung Wal-
persdorf in der Bärnleite, die zurzeit an einen Landwirt verpachtet sind und seit etwa 3 Jah-
ren brach liegen, haben sich in dieser Zeit zu Blühflächen entwickelt.  
Solche Flächen bieten nicht nur Insekten (wie Bienen, Hummeln, Schmetterlingen, Schre-
cken) einen Lebensraum und schaffen innerhalb der Rednitzaue ökologische Trittsteine zwi-
schen dem Ufersaum der Rednitz und den Hanglagen des Rednitztales. 
 
Um diese Entwicklung zu fördern und zur weiteren Ausmagerung dieser beiden Flächen in 
Richtung Magerwiesen ist, auch nach Ablauf eventueller bestehender Förderprogramme, auf 
eine Wiederbewirtschaftung zu verzichten.  
 
Mit dem jetzigen Pächter ist vorab zu klären, ob er die Flächen als Existenzgrundlage benö-
tigt. 
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Gemeinde Rednitzhembach 
Herrn Bürgermeister 
Jürgen Spahl 
Rathausplatz 1 
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